

KABAR TERBARU

Polsek Indramayu Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Patroli Malam

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 24, 2023 - 01:09



Polsek Indramayu Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Patroli Malam

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli malam dengan pendekatan dialogis bersama warga setempat, menciptakan kedekatan emosional dan memperkuat keamanan wilayah.

Melalui inisiatif ini, petugas kepolisian berupaya menjaga keamanan dan

ketertiban dengan membangun hubungan yang baik dan harmonis dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menjelaskan tujuan dari patroli malam yang dilakukan dengan pendekatan dialogis ini. Kami berkomitmen untuk mendekati diri dengan warga dan merangkul mereka sebagai mitra dalam menjaga keamanan wilayah. Melalui dialog yang akrab, kami ingin memberikan rasa aman bagi seluruh warga, ujarnya.

Setiap malam, petugas kepolisian dari Polsek Indramayu melaksanakan patroli dengan berinteraksi secara langsung dengan warga.

Mereka menyambangi permukiman dan berbincang dengan warga setempat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan edukasi tentang pentingnya keamanan lingkungan.

Patroli malam yang dialogis ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Dengan mengajak warga berbicara secara akrab, polisi berharap warga merasa nyaman untuk melaporkan segala bentuk kejadian mencurigakan dan mendukung tugas kepolisian dalam menjaga keamanan.

"Kami mengajak masyarakat untuk ikut berperan serta dalam menjaga wilayah dari potensi kejahatan. Laporan dan dukungan masyarakat sangat berarti bagi keberhasilan patroli malam dan keamanan wilayah secara keseluruhan," tambahnya.

Dengan patroli malam yang dilakukan melalui dialog akrab dengan warga, Kapolsek berharap dapat terus memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan nyaman bagi seluruh warga. Kepedulian dan kehadiran polisi di malam hari diharapkan dapat memberikan efek positif bagi keamanan wilayah hukum Polsek Indramayu secara keseluruhan. Pungkas AKP H. Suhendi.